

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

La mise à mort du chat

Les souris se sont un jour réunies pour décider d'un plan visant à se libérer de leur ennemi, le chat. Elles souhaitent au moins trouver un moyen de savoir quand elle allait arriver, afin d'avoir le temps de s'enfuir. En effet, il fallait faire quelque chose, car elles vivaient dans une telle crainte constante de ses griffes qu'elles osaient à peine sortir de leur tanière, de jour comme de nuit.



De nombreux plans furent discutés, mais aucun d'entre eux ne fut jugé suffisamment bon.

Finalement, une très jeune souris se leva et dit :

« J'ai un plan qui semble très simple, mais je sais qu'il sera couronné de succès. Tout ce que nous avons à faire est d'accrocher une cloche au cou du chat. Quand nous entendrons la cloche sonner, nous saurons immédiatement que notre ennemi arrive. »

Toutes les souris furent très surprises de ne pas avoir pensé à un tel plan auparavant. Mais alors qu'elles se réjouissaient de leur bonne fortune, une vieille souris se leva et dit :

« Je dirai que le plan du jeune Mouse est très bon. Mais laissez-moi vous poser une question : Qui va sonner le Chat ? »